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Наталья Захаровна Арнаутова рабо-
тает в системе образования с 1984 
года. В 2010 году она переехала из 
Дальнего Востока в Шебекино. 

В школьные годы Наталья очень хорошо 
шила, придумывала сама выкройки буду-
щих изделий, обшивала всю семью соби-
ралась стать модельером, хорошо училась, 
участвовала в олимпиадах по многим пред-
метам. Конечно, она любила химию и био-
логию, но мечтала стать модельером.  Пос-
ле 10 класса по наставлению отца поступи-
ла в Уссурийский государственный педаго-
гический институт. Теперь, спустя много 
лет, она очень благодарна судьбе и папе, в 
частности, что выбрала верный путь.

В городе Дальнереченске Приморско-
го края Наталья Захаровна стала победи-
телем городского конкурса классных руко-
водителей «Сердце отдаю детям», победи-
телем лучших учителей РФ приоритетно-
го национального проекта «Образование», 
дипломатом Приморского форума образо-
вательных инициатив и, наконец, там она 
получила звание «Почётный работник об-
щего образования РФ». 

В шебекинской школе №4 она не оста-
новилась на достигнутом. Уроки, конкур-
сы, олимпиады, курсы – этим живёт учи-
тель химии и биологии. 

- Я очень рада, что работаю в школе №4. 
У нас очень талантливые дети в городе и 
творческий коллектив. Который всегда 
поддерживает меня. Директор школы Еле-
на Ивановна Касьянова создаёт все усло-
вия для комфортной работы. В школу хожу 
как на праздник, честно! Учитель должен 
зажечь детей. Себя без школы не мыслю. 
Моя работа – для меня главное. Вы знаете, 
приехав в Шебекино, поработала три меся-
ца в управлении образования района и по-
няла, что это не моё. Мне нужно работать с 
детьми, у меня такая энергетика, которую 
я люблю отдавать детям. Вот уже почти 40 
лет я предана любимому делу.

Гордость любого учителя – это его уче-
ники. Многими успехами выпускников до-
вольна Наталья Захаровна. Вот их дости-
жения: Дмитрий Чернов стал призёром 
Всероссийского форума научной молодё-
жи «Шаг в будущее»; Катя Хозеева – при-
зёр региональной олимпиады по биологии 
и экологии, Андрей Климец – призёр реги-
ональных и победитель муниципальных и 
других олимпиад; Данил Шеленков полу-
чил 100 баллов по ЕГЭ по химии, он призёр 
региональных и победитель муниципаль-
ных олимпиад, в данный момент учится в 
Санкт-Петербурге; Михаил Бердичевский 
– победитель региональных конкурсов «21 
век «Мои исследования – родному краю»; 
Виктория Ломакина стала победителем ре-
гионального конкурса «Шаг в будущее», по 
ЕГЭ по биологии у неё лучшая работа в об-
ласти; Мария Воронина – победительница 
многих всероссийских конкурсов и олим-
пиад по химии и биологии; бывшая уче-
ница Маргарита Енина работает в поли-
клинике врачом-терапевтом; Алина Гре-

бенюк учится на втором курсе мединсти-
тута. Успешны и многие другие.

Наталья Захаровна не мыслит свою 
жизнь без своего любимого супруга, кото-
рый во всём её поддерживает и помогает 
ей. Он понимает, что быть мужем учите-
ля – дело важное и ответственное. Арна-
утова любит путешествовать как со своей 
семьёй, так и со своим классом. Три года 
назад даже ездили с ребятами в Белорус-
сию. От поездки остались большие впечат-

ления, до сих пор вспоминают то время с 
ностальгией. 

Как в былые времена, Наталья Заха-
ровна любит выделяться. Как только что-
то новенькое входит в моду, эта вещь тут 
же появляется у стильной женщины. Ещё 
она разводит цветы, а на работе за ней за-
креплён большой участок – удивительная 
клумба возле школы. Такая же красивая и 
яркая, как и сама Наталья Захаровна. 

Юлия СВЕРЧКОВА

Себя без школы                         
не представляет

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас с Днём государс-

твенного флага России!  
Российский триколор отлично 

знают во всем мире. Его тепло при-
ветствуют наши друзья и боятся вра-
ги. А для нас, россиян, он служит на-
поминанием о самом важном. О том, 
что мы граждане великой страны, 
независимой державы с героичес-
кой историей, богатейшей культу-
рой и нравственными ценностями. 
О том, что мы единый многонаци-
ональный народ. О том, что наши-
ми главными качествами всегда бы-
ли и остаются сила духа, смелость, 
верность Отчизне и любовь к ней. И 
победить нас невозможно.

История российского флага на-
считывает более трёх столетий. За 
прошедшие века под бело-сине-
красным стягом наша страна пере-
живала разные периоды: триумфы 
от ратных побед и мирных сверше-
ний, тяжёлые и переломные момен-
ты. Но всегда это знамя давало наро-
ду священное чувство Родины,  про-
буждало в сердцах россиян ответс-
твенность за судьбу Отчизны.

Сегодня, в напряжённое вре-
мя, роль национального триколора 
особенно важна. Под государствен-
ным флагом наши бойцы защищают 
страну от врага. А мы, белгородцы, 
как и наши предки, стоим на пере-
довой. Трудимся, добиваемся новых 
успехов в промышленности, аграр-
ной отрасли, строительстве, науке, 
других значимых сферах. Вносим 
свой вклад в развитие Отечества. 
Делаем всё, чтобы наша родная бел-
городская земля – частица России – 
стала по-настоящему современным, 
комфортным регионом с достойным 
качеством жизни людей.

Дорогие друзья! Этот праздник 
– замечательная возможность вы-
разить нашу общую искреннюю 
любовь к родному флагу. Уверен, 
что все мы хотим пожелать одно-
го: пусть триколор всегда развева-
ется в мирном небе свободной, не-
зависимой, сильной и процветаю-
щей России!

В. ГЛАДКОВ, 
Губернатор 

Белгородской области
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Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков  совершил 16 
августа очередную рабочую поез-
дку с контролем хода восстанови-
тельных работ в Шебекино и Но-
вой Таволжанке. 

Глава региона сообщил, что на се-
годня в городе закрыт тепловой кон-
тур на 668 объектах, в селе – на 293. 
Из 150 тысяч квадратных метров пов-
реждённой кровли в обоих населённых 
пунктах восстановлено более 110 ты-
сяч квадратных метров. Из 25 тысяч 
квадратных метров оконных блоков, 
которые стояли в плане и в Шебеки-
но, и в Новой Таволжанке, заменено 
почти 22 тысячи квадратных метров. В 
ближайшую неделю все работы по вос-
становлению оконных блоков должны 
быть полностью завершены.

Губернатор напомнил, что задача 
первого этапа восстановления – за-
крыть контур, чтобы дождь не попа-
дал в квартиры и не разрушал жильё. 
Делаются крыши, вставляются окна и 
только потом специалисты переходят 
к внутренней отделке. Потому что это 
процесс более длительный. Здесь нуж-
но согласовывать с жильцами матери-
алы: плитку, обои, откосы, шторы, кар-
низы и другое. Третий этап - восста-
новление хозпостроек. Объекты сни-
маются с контроля только после  полу-
чения расписок от собственников.

«Главы наших муниципальных об-
разований сейчас буквально живут 
восстановлением Шебекино и Новой 

Таволжанки. За что им большое спа-
сибо. Без их участия Шебекинский го-
родской округ не справился бы – это 
просто физически невозможно сде-
лать. При этом нельзя забывать и о 
собственных насущных вопросах, на-
пример, о подготовке к учебному го-
ду. Нужно успевать везде, а это колос-
сальная нагрузка, как физическая, так 
и психологическая», - отметил Вячес-
лав Гладков.

Губернатор просматривая социаль-
ные сети, иногда видит, как кто-то из 
жителей пишет, что якобы есть про-
блемы с деньгами на восстановление. 
Однако таких трудностей нет.

«Спешу всех успокоить: проблем с 
финансированием нет. Но если вдруг 
они возникнут, мы готовы их опера-
тивно решать. За тот период, пока идёт 
восстановление, Шебекино становится 
лучше. И мы убеждены: когда всё за-
кончим, город будет ещё краше, чем 
был раньше, и будет ещё больше ра-
довать жителей и гостей. Но впереди 
ещё много работы», - сказал глава ре-
гиона.

В Новой Таволжанке Вячеслав Глад-
ков  вместе с главой администрации 
Шебекинского городского округа Вла-
димиром Ждановым заехал на не-
сколько объектов, в том числе в по-
ликлинику и на те улицы, по которым 
было больше всего вопросов от жите-
лей. Поговорили с жителями на месте, 
договорились об этапах выполнения 
работ и о следующей встрече.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото: vk.com/gladkov_vv

Восстановление 
идёт поэтапно

Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Влади-
мир Жданов встретился с жите-
лями улицы Песчаная в Новой 
Таволжанке. 

Эта улица больше всего постра-
дала в результате обстрелов. Среди 
участников встречи были и жители, 
записавшие обращение, опублико-
ванное в Telegram-каналах.

В связи с оперативной обстанов-
кой и загруженностью строительных 
бригад, на некоторых объектах на-
чатые работы приостановились. По 
словам главы администрации, в бли-
жайшее время интенсивность работ 
будет увеличена – в том числе, и на 
улицах Заречной и Зелёной. За объ-
ектами уже закрепили дополнитель-

ные подрядные организации.
«Принцип восстановления остаёт-

ся неизменным – в первую очередь 
закрываем тепловой контур, после 
чего переходим к внутренним ра-
ботам и восстановлению хозпостро-
ек. Дома, которые разрушены, будут 
отстраиваться заново», – рассказал 
Владимир Жданов.

Также руководитель муниципали-
тета сообщил, что вопрос по транс-
портному сообщению на сегодняш-
ний день остаётся открытым. С пере-
возчиком в ближайшее время будет 
проработан вариант, который позво-
лит жителям беспрепятственно до-
бираться в центр села и в город Ше-
бекино.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото  пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Интенсивность работ увеличится
встреча z
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Губернатор Белгородской области Вячеслав Глад-
ков объявил о начале четвёртого этапа областных 
учений по отработке мероприятий по защите насе-
ления в рамках гражданской обороны и чрезвычай-
ных ситуаций.

Главной задачей в них  является отработка слаженнос-
ти действий всех структур, начиная с сотрудников сило-
вого блока – МЧС, Министерства обороны, МВД, Росгвар-

дии и погранслужбы и заканчивая администрациями горо-
дов, районов и правительства региона. Для нашего регио-
на эти мероприятия важны не только по части теоретичес-
кого разбора, зачастую они имеют большую практическую 
ценность. Первые учения, первый этап, в области начина-
ли ещё полтора года назад – в марте 2022 года.

«На сегодняшний день определённый навык взаимодейс-
твия выстроен, это мы видим на примере сложной ситуа-
ции в Шебекино.  Основная задача сейчас сделать разбор над 
ошибками и быть готовыми к новым вызовам, ведь ситуа-
ция вдоль границы остается напряжённой. Обстрелы про-

должаются. Слава богу, что их меньше в десятки раз, в неко-
торых муниципальных образованиях количество обстрелов 
сократилось в сотни раз по сравнению с периодом двухме-
сячной давности. Но ситуация может измениться в любую 
секунду в любом муниципалитете. Поэтому в зависимости 
от вызовов, от стоящих перед нами задач, будем этой рабо-
той заниматься до тех пор, пока такая необходимость бу-
дет», - отметил Вячеслав Гладков.

Наш корр
 фото пресс-службы Губернатора 

и Правительства Белгородской области

Чтобы защитить население

Признаюсь сразу, не претендуя на аб-
солютную объективность, ибо о вкусах 
не спорят: мне не нравятся изменения 
названий некоторых профессий в те-
кущее время. Например, в недалёком 
прошлом была в нашей стране много-
уважаемая профессия - агроном, чёт-
ко и ясно определяющая,  чем конкрет-
но занимается избравший её человек. 
Теперь приезжаешь в то или иное сель-
хозпредприятие, знакомишься со спе-
циалистом, а он тебе выдаёт: менед-
жер, мол, я. Или ведущий специалист.

Тут же начинаешь выяснять, какой отрасли 
этот специалист – животноводства или полеводс-
тва? В общем, идёт обезличивание профессии в 
угоду пресловутому Западу, теряем  мы самих се-
бя непонятно зачем. Но это я так, к слову. 

15 августа пришлось мне побывать на 
пшеничном поле ПО «Белоколодезянское» 
ООО «Русагро-Инвест». Жарища в тот день 
на улице стояла невыносимая, пыль от ра-
боты семи комбайнов временами застила-
ло небо, пот с людей лил градом.

Давние мои знакомые ведущие специалис-
ты (в прошлый раз их величали менеджера-
ми) Ирина Юрьевна Выродова и Иван Петро-
вич Стремоусов – люди благожелательные, сра-
зу же ввели меня в курс дела, объяснили, что 
идёт уборка пшенички «Алексеич». Поле раз-
мером в 212 гектаров прямо на глазах стано-
вилось голым, ибо ровная работа семи агрега-
тов – это не шутка.

- Дожди подзадержали нас с уборкой, 

но ребята-комбайнёры стараются, я ду-
маю, что мы наверстаем упущенное вре-
мя, - сказал Стремоусов.

- Зато горох мы успели уже убрать на 
площади в 742 гектара. - проинформирова-
ла Выродова. – Урожайность?  Урожайность 
гороха 33 центнера с гектара. Озимая пше-
ница даёт 68 центнеров с гектара.

 К уборке ячменя в «Белоколодезянском» ещё 
не приступали. Под него отдано 144 гектара. Ко-
ме того, под соей  6229 гектаров, под подсолнеч-
ником – 1751, кукурузой на силос 294. И главная 
культура для «Русагро-Инвеста» - сахарная свёк-
ла занимает площадь в 3768 гектаров. Работы по 
уборке всех этих культур впереди. Уборочная 
страда здесь только набирает обороты.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

На полях ПО « Белоколодезянское»
сельские заботы z


